
 

 

コ ミ ュ ニ テ ィ バ ス の 運 行 を  

 

質 問 者  榎  本  義  輝  

 

 我 が 町 の 交 通 事 情 は 、 数 多 く の 問 題 を 抱 え

て お り 、 そ の 中 で も 地 域 格 差 は 最 重 要 課 題 の

ひ と つ で あ る 。 ま た 、 高 齢 化 に 伴 い 車 の 運 転

も ま ま な ら な い 等 、 深 刻 な 問 題 も 増 大 し て い

る 。 そ う し た 中 、 早 急 に 現 在 運 行 し て い る 福

祉 バ ス を だ れ で も 乗 れ る コ ミ ュ ニ テ ィ バ ス へ

と 転 換 さ せ 、 地 域 格 差 の 是 正 に 努 め る べ き で

あ る と 思 う が 、 所 見 を 伺 う 。  

ま た 、「 誰 で も 乗 れ る 町 民 バ ス の 実 現 を め ざ

す 会 」 の 活 動 に も 着 目 す べ き で あ る 。  


